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4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.1. INTERPELACIONES. 

CRITERIOS DEL GOBIERNO ANTE EL MAL-
TRATO QUE HA RECIBIDO CANTABRIA EN 
EL PROYECTO DE PRESUPUESTOS GENE-
RALES DEL ESTADO PARA 2009, PRESEN-
TADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO 
POPULAR. 

 
[7L/4100-0030] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar 
en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la 
interpelación, Nº 7L/4100-0030, formulada por el 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a criterios del 
Gobierno ante el maltrato que ha recibido Cantabria 
en el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/4100-0030] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

El Grupo Parlamentario Popular, según lo es-
tablecido en el artículo 160 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Interpelación para ser tramitada ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

A finales del pasado mes de septiembre, el 
Gobierno de España presentó el Proyecto de 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2009. 
 

El trato que se dispensa a Cantabria en los 
mismos, es inaceptable, desde el punto de vista 
cuantitativo, puesto que supone un descenso del 
3,3% con respecto a la cuantía asignada en los 
presupuestos del año vigente y desde el punto de 
vista cualitativo, ya que no recoge los proyectos 
fundamentales para el desarrollo económico y social 
de Cantabria. 
 

Por todo ello se realiza la siguiente Interpela-

ción: 
 

Criterios del Gobierno de Cantabria ante el 
maltrato que ha sufrido Cantabria en el Proyecto de 
Presupuestos Generales del Estado para 2009 
 

Santander, 9 de octubre de 2008 
 
Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso." 

 
-------------- 

 
4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY. 

CONSTRUCCIÓN URGENTE DEL INSTITUTO 
NÚMERO 3 DE CASTRO, PRESENTADA POR 
EL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR. 

[7L/4300-0041] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar 
la proposición no de ley, Nº 7L/4300-0041, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a construcción urgente del Instituto número 3 
de Castro. 
 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar 
enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a 
la sesión en que haya de debatirse. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/4300-0041] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

El Grupo Parlamentario Popular, en virtud del 
presente escrito y de conformidad con lo establecido 
en el artículo 176 del vigente Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente Proposición no de ley 
para que sea debatida ante el Pleno; 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

Para la buena organización del sistema edu-
cativo es necesario disponer de un plan plurianual de 
inversiones que prevea las necesidades de escolariza-
ción con suficiente antelación. Hasta ahora el 
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Gobierno se ha negado a realizar y presentar el citado 
plan en el Parlamento. 
 

Ante la falta de planificación global es urgen-
te analizar situaciones puntuales de dificultades de 
escolarización. En este sentido, en el Ayuntamiento 
de Castro Urdiales crecen de forma constante las 
necesidades de escolarización de tal forma que, en 
cinco años, se ha pasado de tres colegios públicos de 
infantil y primaria a seis y sin embargo siguen 
existiendo, solamente dos institutos. 
 

Por todo ello se presenta la siguiente pro-
puesta de resolución, 
 

El Parlamento insta al Gobierno de Cantabria 
a construir de forma urgente el instituto nº 3 de 
Castro para que entre en funcionamiento en 
Septiembre de 2010. 
 

8 de octubre de 2008 
 

Fdo.:Francisco J. Rodríguez Argüeso." 
 

-------------- 
 
5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO. 

MOTIVO POR EL QUE NO SE HA REMITIDO 
AL PARLAMENTO COPIA DEL EXPEDIENTE 
DE LAS OBRAS DE LA CARRETERA POTES-
FUENTE DÉ, PRESENTADA POR D. FRAN-
CISCO JAVIER RODRÍGUEZ ARGÜESO, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0231] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0231, formulada por D. Francisco Javier 
Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivo por el que no se ha remitido al 
Parlamento copia del expediente de las obras de la 
carretera Potes-Fuente Dé. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0231] 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Obras Públicas, Ordenación del 
Territorio, Vivienda y Urbanismo para que sea 
contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuál es el motivo por el que no se ha remi-
tido al Parlamento la copia del proyecto de ejecución 
y la copia del expediente completo de las obras en la 
carretera Potes-Fuente Dé? 

 
8 de Octubre de 2008 

 
Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso." 
 

-------------- 
 

CUÁNDO SE VA A REMITIR AL PARLAMEN-
TO COPIA DEL EXPEDIENTE DE LAS OBRAS 
DE LA CARRETERA POTES-FUENTE DÉ, 
PRESENTADA POR D. FRANCISCO JAVIER 
RODRÍGUEZ ARGÜESO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0232] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0232, formulada por D. Francisco Javier 
Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a cuándo se va a remitir al Parlamento copia 
del expediente de las obras de la carretera Potes-
Fuente Dé. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0232] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Obras Públicas, Ordenación del 
Territorio, Vivienda y Urbanismo para que sea 
contestada oralmente ante el Pleno. 
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¿Cuándo se va a remitir  al Parlamento la co-
pia del proyecto de ejecución y la copia del 
expediente completo de las obras en la carretera 
Potes-Fuente Dé? 

 
8 de Octubre de 2008 

 
Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso." 
 

-------------- 
 

MOTIVO POR EL QUE SE ESTÁ TARDANDO 
EN PAGAR LAS AYUDAS POR LOS VACÍOS 
SANITARIOS A LOS GANADEROS CUYAS 
EXPLOTACIONES SE HAN VISTO AFECTA-
DAS POR LA CAMPAÑA DE SANEAMIENTO, 
PRESENTADA POR D. FRANCISCO JAVIER 
RODRÍGUEZ ARGÜESO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0233] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0233, formulada por D. Francisco Javier 
Rodríguez Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivo por el que se está tardando en pagar 
las ayudas por los vacíos sanitarios a los ganaderos 
cuyas explotaciones se han visto afectadas por la 
campaña de saneamiento. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5100-0233] 
 
"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 del vigente Reglamento 
de la Cámara formula la siguiente pregunta al 
Consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y 
Biodiversidad para que sea contestada oralmente ante 
el Pleno. 
 

¿Cuál es el motivo por el que se está tardan-
do en pagar las ayudas por los vacíos sanitarios a los 
ganaderos cuyas explotaciones han sido afectadas 
por la realización de la campaña de saneamiento? 

 
8 de Octubre de 2008 

 

Fdo.: Francisco J. Rodríguez Argüeso." 
 

-------------- 
 

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 

NÚMERO DE PROFESORES JUBILADOS EN 
EL AÑO 2007, SOLICITADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0605] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
7L/5300-0605, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de profesores jubilados en el año 
2007. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0605] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Número de profesores jubilados en el año 
2007. Se distribuirán por cuerpos y especialidades.  

 
6 de octubre de 2008. 
 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
NÚMERO DE PROFESORES JUBILADOS 
DESDE EL 1 DE ENERO DE 2008, SOLICI-
TADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS 
RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0606] 
 

ESCRITO INICIAL. 
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PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
7L/5300-0606, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de profesores jubilados desde el 1 
de enero de 2008. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0606] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Número de profesores jubilados desde el 1 
de enero de 2008 hasta el 30 de septiembre del 
mismo año. Se distribuirán por cuerpos y especialida-
des.  

 
6 de octubre de 2008. 
 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
NÚMERO DE PROFESORES INTERINOS EN 
EL CURSO 2008-2009, SOLICITADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0607] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
7L/5300-0607, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de profesores interinos en el curso 
2008-2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 

 Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0607] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Número de profesores interinos en el curso 
2008-2009. Se distribuirán por niveles y especialida-
des.  

 
6 de octubre de 2008. 
 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 
 

-------------- 
 

NÚMERO DE PROFESORES EN LA ENSE-
ÑANZA PÚBLICA EN EL CURSO 2008-2009, 
SOLICITADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGI-
GAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0608] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 
7L/5300-0608, formulada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de profesores en la enseñanza 
pública en el curso 2008-2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0608] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
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José Antonio Cagigas Rodríguez, Diputado 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Número total de profesorado en la enseñanza 
pública en el curso 2008-2009. Se distribuirán por 
cuerpos y especialidades. 

 
6 de octubre de 2008. 
 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez." 

 
-------------- 

 
ACTUACIONES QUE HA REALIZADO EL 
GOBIERNO RESPECTO AL SEGUNDO VER-
TIDO AL RÍO BESAYA, FORMULADA POR 
D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS MO-
ZOS, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0601] 
 

CONTESTACIÓN. 
 

PRESIDENCIA

De conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se 
ordena la publicación en el Boletín Oficial del 
Parlamento de Cantabria de la contestación dada por 
el Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, Nº 
7L/5300-0601, formulada por D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a actuaciones que ha realizado el Gobierno 
respecto al segundo vertido al río Besaya, publicada 
en el BOPCA nº 143, de 9.09.2008, de la que ha 
tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en sesión 
celebrada el día de hoy. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0601] 
 

"Según los datos facilitados por la Dirección 
General de Biodiversidad, en el ejercicio de sus 
competencias, la citada Dirección, puso en marcha un 
operativo de recogida de peces muertos, seguimiento 
de la situación del río y repoblación con ejemplares de 
trucha común, con ocasión del vertido producido en la 
tarde del día 25 de julio del año en curso en el tramo 
del río Besaya comprendido entre las localidades de 
Santiago de Cartes y Torres. Asimismo, como 
consecuencia de los hechos se procedió a la incoación 
del correspondiente expediente sancionador y dar 
traslado de los mismos a la Fiscalía. 
 

A fecha de 19 de los corrientes, no consta la 
existencia de ninguna otra mortandad de peces en ese 

tramo que hubiera requerido la intervención de la 
Dirección General de Biodiversidad."  
 

-------------- 
 

TRABAJADORES DE MARE QUE TRABAJA-
RON EN LA RETIRADA DE PECES EN EL SE-
GUNDO VERTIDO AL RÍO BESAYA, FORMU-
LADA POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE 
LOS MOZOS, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0602] 
 

CONTESTACIÓN. 
 

PRESIDENCIA

De conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se 
ordena la publicación en el Boletín Oficial del 
Parlamento de Cantabria de la contestación dada por 
el Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, Nº 
7L/5300-0602, formulada por D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a trabajadores de Mare que trabajaron en la 
retirada de peces en el segundo vertido al río Besaya, 
publicada en el BOPCA nº 143, de 9.09.2008, de la 
que ha tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en 
sesión celebrada el día de hoy. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0602] 
 

"Los trabajadores de la sociedad mercantil 
pública M.A.R.E. S.A., no han participado en los 
trabajos de retirada de peces muertos en el río 
Besaya." 
 

-------------- 
 

NÚMERO DE PECES QUE LOS TRABAJA-
DORES DE MARE RETIRARON EN EL SE-
GUNDO VERTIDO AL RÍO BESAYA, FORMU-
LADA POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE 
LOS MOZOS, DEL G.P. POPULAR. 
 

[5300-0603] 
 

CONTESTACIÓN. 
 

PRESIDENCIA

De conformidad con lo dispuesto en el 
artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara, se 
ordena la publicación en el Boletín Oficial del 
Parlamento de Cantabria de la contestación dada por 
el Gobierno a la pregunta con respuesta escrita, Nº 
7L/5300-0603, formulada por D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a número de peces que los trabajadores de 
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Mare retiraron en el segundo vertido al río Besaya, 
publicada en el BOPCA nº 143, de 9.09.2008, de la 
que ha tenido conocimiento la Mesa de la Cámara en 
sesión celebrada el día de hoy. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/5300-0603] 
 

"Los trabajadores de la sociedad mercantil 
pública M.A.R.E. S.A., no han participado en los 
trabajos de retirada de peces muertos en el río 
Besaya." 
 

-------------- 
 
7. OTROS PROCEDIMIENTOS.

COMPARECENCIA EN COMISIÓN DEL CON-
SEJERO DE OBRAS PÚBLICAS, ORDENA-
CIÓN DEL TERRITORIO, VIVIENDA Y URBA-
NISMO. 

 
[7L/7810-0017] 
 

Acuerdo de la Mesa del Parlamento. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, de conformidad con lo 
dispuesto en el artículo 186 del Reglamento de la 
Cámara, ha acordado admitir a trámite el escrito 
presentado por el Consejero de Presidencia, 
solicitando la comparecencia del Consejero de Obras 
Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y 
Urbanismo, Nº 7L/7810-0017, a petición propia, ante 
la Comisión de Obras Públicas, Ordenación del 
Territorio, Vivienda y Urbanismo, a fin de informar 
sobre el "Plan sobre sentencias de derribo en 
Cantabria." 
 

Lo que se publica de acuerdo con el artículo 
102.1 del Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 10 de octubre de 2008 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 

Fdo.: Miguel Ángel Palacio García. 
 

[7L/7810-0017] 
 

"José Vicente Mediavilla Cabo, Consejero de 
Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria,  
 

Solicito, de conformidad con lo dispuesto en 
el artículo 186 del vigente Reglamento del Parlamen-

to de Cantabria, la comparecencia a petición propia 
ante la Comisión correspondiente, del Excmo. Sr. 
Consejero de Obras Públicas, Ordenación del 
Territorio, Vivienda y Urbanismo, para informar del 
"Plan sobre sentencias de derribo en Cantabria." 
 

P.A. El Consejero de Obras Públicas, Orde-
nación del Territorio, Vivienda y Urbanismo,  

 
Fdo.: José Mª Mazón Ramos.  

 
EXCMO. SR. PRESIDENTE DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA." 
 

-------------- 
 

8. INFORMACIÓN.

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 
 (del 6 al 10 de octubre de 2008) 
 

Día 6: 
 

- Sesión plenaria  
 

Día 10: 
 
- Mesa del Parlamento 

 - Junta de Portavoces 
 - Mesa del Parlamento 

- Comisión de Gobierno 
- Comisión de Economía y Hacienda. 

 
8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS 

PRESENTADOS 
(del 6 al 10 de octubre de 2008) 

 
Día 7: 

 
- Moción Nº 22, subsiguiente a la interpela-

ción Nº 7L/4100-0028, relativa a criterios técnicos 
en los que fundamentó  el Gobierno la decisión de no 
vacunar contra la lengua azul, presentada por el G.P. 
Popular. [7L/4200-0022] 
 

- Documentación relativa a copia del 
expediente relativo al proceso de selección de socio 
privado y financiación del área industrial de la AIEP 
de Marina de Cudeyo, solicitada por D.ª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0548] 
 

- Documentación relativa a copia de las 
ofertas presentadas al proceso de selección de socio 
privado y financiación del área industrial de la AIEP 
de Marina de Cudeyo, solicitada por D.ª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0549] 
 

Día 8: 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a motivo por el que no se ha remitido al 
Parlamento copia del expediente de las obras de la 
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carretera Potes-Fuente Dé, presentada por D. 
Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. 
[7L/5100-0231] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a cuándo se va a remitir al Parlamento copia 
del expediente de las obras de la carretera Potes-
Fuente Dé, presentada por D. Francisco Javier 
Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. [7L/5100-0232] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a motivo por el que se está tardando en pagar 
las ayudas por los vacíos sanitarios a los ganaderos 
cuyas explotaciones se han visto afectadas por la 
campaña de saneamiento, presentada por D. 
Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. 
[7L/5100-0233] 
 

- Interpelación relativa a criterios del 
Gobierno ante el maltrato que ha recibido Cantabria 
en el Proyecto de Presupuestos Generales del Estado 
para 2009, presentada por el G.P. Popular. [7l/4100-
0030] 

 
- Documentación relativa a copia de las fac-

turas pagadas por servicios de traducción e 
interpretación del idioma chino desde el año 2003, 
solicitada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0550] 

 
- Proposición no de ley relativa a construc-

ción urgente del Instituto número 3 de Castro, 
presentada por el Grupo Parlamentario Popular. 
[7L/4300-0041] 
 

- Documentación relativa a copia de la esta-
dística de la educación en Cantabria del curso 2008-

2009 (MISALITO), solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/9100-0551] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

número de profesores jubilados en el año 2007, 
solicitada por D.  José Antonio Cagigas Rodríguez, 
del G.P. Popular. [7L/5300-0605] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
número de profesores jubilados desde el 1 de enero 
de 2008, solicitada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0606] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
número de profesores interinos en el curso 2008-
2009, solicitada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0607] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
número de profesores en la enseñanza pública en el 
curso 2008-2009, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0608] 
 

Día 10: 
 

- Escrito del Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Popular presentando enmiendas al articulado al 
Proyecto de Ley de Educación de Cantabria. 
[7L/1000-0004] 
 

8.2.3. CONVOCATORIAS 
 
Día 14: 
 
- Sesión plenaria ordinaria. 

 

************************************************************************************** 
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